



# みかん組だより



木の葉が赤色や黄色、オレンジ色へと姿を変え、お散歩が一段と楽しい季節になりました。お散歩に出かけると、道中にある木を見て「(葉の) 色が黄色だね」「〇〇があるよ」などと友だちと会話をしながら歩いています。歩くのが上手になって距離が遠い場所でも短時間で着くようになり、子どもたちの成長を感じています。これからより秋が深まり、ドングリや松ぼっくりなどの木の実がたくさん見つけられるので、様々な秋の自然物に触れながら散歩を楽しんでいきたいと思います！

朝夕の寒暖差で体調を崩しやすい季節なので、体調管理に気をつけて元気に過ごしたいと思います。



## 今月のねらい

- ・体調の変化に気を付けながら、健康に過ごす。
- ・様々な場所に散歩に出かけ、発見を楽しむ。
- ・保育者に見守られながら、自分の気持ちを相手に伝えようとする。

## ☆緊張したけど、頑張ったよ☆

10月31日にハロウィンパレードがありました。オープニングでダンスを披露したみかん組さん。初の大舞台！！お客様の前でドキドキの子どもたちでしたが、頑張ってポーズをとってみたりジャンプをしてみたり…と一人ひとり頑張って踊っていて、とってもかっこよかったです☆この発表で心も体も一つ成長したように感じます！

## おねがい・おしらせ

- ・朝夕、肌寒い時期になります。登降園時はジャンバー、又は長袖Tシャツを着て調節してください。長袖Tシャツを着てこられる場合は、長袖Tシャツの下に半袖Tシャツを着て来てください。
- ・ジャンバーは、ひっかけ紐をつけて、廊下に置いてあるうわぎかけに引っ掛けてください。
- ・散歩をする時に怪我につながる可能性がありますので、子どもさんの足のサイズに合った靴を履いてきてください。
- ・11月21日（金）は、お弁当ごっこのです。11月19日（水）までに空の弁当箱をお弁当袋に入れて持って来てください。すべての物に記名をお願いします。フォーク、スプーン、仕切りはいりません。

## ♥虫探し大好き♥

最近のみかん組さんは虫探しに夢中です！保育者が「遊んでもいいよ！」と伝えると、真っ先に虫探しを始める子どもたち々目を凝らしながら「虫さんいるかな？」と探す姿がとても可愛いです。最初は一人で探していくても仲間が一人また一人と増え、いつの間にか大人数で探していますよ。バッタやダンゴムシを探していると、いつもは見かけないカナヘビなどの生き物にも出会えて大興奮です♪観察カゴに虫を入れて「大きいね」「動いたね」「赤ちゃんかな？」と友だちと会話が弾んでいます。草を観察かごの中に入れて「虫さん食べてくれるかな？」「砂も食べるんじゃない？」などの子どもたちの可愛い会話にクスッと笑ってしまう担任です！また、「イモちゃん！」と名前を付けて愛着が湧いている子もいますよ！

これからどんな生き物に出会うのか楽しみです！

